

# Fernando Lelo de Larrea: Las inversiones de Elon Musk en Latam

*Fernando Lelo de Larrea: Las inversiones de Elon Musk en Latam.*

MIAMI, FLORIDA, ESTADOS UNIDOS, October 12, 2022 /EINPresswire.com/ -- Elon Musk es uno de los empresarios más ambiciosos del mundo. Desde el lanzamiento de su primera empresa a los 14 años, pasando por la cofundación de PayPal, hasta la fundación de la empresa de coches eléctricos [Tesla Motors](#), así como de la firma aeroespacial SpaceX. Desde el año pasado, el titán tecnológico de origen sudafricano también ha estado jugando con nuevas ideas de negocio.

"Las inversiones en LATAM de sus empresas ya han contribuido a aumentar tanto la demanda como la valoración de las acciones de Tesla y podrían seguir haciéndolo en el futuro." menciona [Fernando Lelo de Larrea](#).



Fernanco Lelo de Larrea

Aquí echamos un vistazo a algunas de las inversiones de Musk en LATAM, cómo podrían afectar a Tesla, SpaceX, [SolarCity](#) y más.

Inversiones en LATAM: ¿Cuáles son?

“

En mayo, la empresa anunció que pondría en marcha una planta de fabricación de paneles solares LATAM en Bogotá, Colombia”

*Fernando Lelo de Larrea*

Las inversiones de LATAM son inversiones realizadas por las empresas de Elon Musk en aerolíneas de LATAM, incluyendo la aerolínea brasileña GOL, la chilena LAN y la mexicana Interjet. Estas inversiones no cambian en absoluto la propiedad de las compañías, sino que sólo sirven para aumentar la demanda de asientos de las aerolíneas, lo que supone mayores ingresos para las mismas y una mayor posibilidad de coger vuelos gratis. Esta estrategia es similar a la red de Supercharger de Tesla, que permite a los propietarios del Model S cargar sus

coches directamente en cientos de estaciones de todo el mundo. La principal diferencia entre las empresas de Tesla y las de Musk es que LATAM Airlines no es propiedad de las empresas de Musk, sino de otras empresas por completo.

#### Tesla Motors LATAM

Tesla es una de las mayores inversiones de Musk en LATAM. En mayo, la compañía anunció que abriría su primera estación Tesla Supercharger en LATAM, en Santiago de Chile. Las estaciones Tesla Supercharger se alimentan al 100% con energía renovable, y pueden llenar la batería de un Model S en aproximadamente media hora. Tesla también se ha asociado con LATAM Airlines para instalar estaciones de carga en los aviones de Interjet y LAN Airlines, lo que permite a los propietarios del Model S cargar sus coches mientras vuelan. La primera estación Tesla Supercharger en LATAM se abrió en Santiago de Chile.

#### SpaceX LATAM

SpaceX es otra empresa propiedad de Musk que ha realizado inversiones en las aerolíneas de LATAM. En diciembre de 2016, la compañía anunció una asociación con LAN Airlines para lanzar sus propios satélites desde los aviones de la aerolínea. La idea en este caso es que mientras el avión sobrevuele, los pasajeros puedan utilizar el WiFi de a bordo para consultar sus satélites, lo cual es una idea novedosa. En marzo de 2017, SpaceX abrió su primera planta en Estados Unidos, en Satellite Beach, Florida. El CEO de SpaceX, Elon Musk, ha declarado que ve las instalaciones como una inversión en el futuro de SpaceX, así como en el futuro de la industria aeroespacial estadounidense en general. Musk espera que la planta ayude a la empresa a evitar futuros cuellos de botella en el proceso de fabricación y a producir cohetes a un ritmo más constante.

#### SolarCity LATAM

SolarCity es otra empresa propiedad de Musk que ha realizado inversiones en LATAM.

"En mayo, la empresa anunció que pondría en marcha



Fernando Lelo de Larrea  
economista del ITAM



Fernando Lelo de Larrea  
economista del ITAM

una planta de fabricación de paneles solares LATAM en Bogotá, Colombia" menciona el especialista en inversiones, Fernando Lelo de Larrea.

Esta planta producirá paneles solares a un coste inferior al de los producidos en EE.UU., y permitirá a SolarCity acceder al mercado de LATAM.

#### Suma de las partes

En total, las empresas de Musk han realizado inversiones en compañías aéreas y aeroespaciales de LATAM por valor de más de 300 millones de dólares. Estas inversiones han ayudado a las empresas a acceder a nuevos mercados y a aumentar la demanda de sus productos. Sin embargo, la principal forma en que las inversiones afectan a Tesla, SpaceX, SolarCity y Tesla Motors es aumentando la demanda de sus productos. Esto significa que los coches Model 3 de Tesla podrán volar de un país a otro, al igual que los cohetes reutilizables de SpaceX, y que más personas podrán permitirse los paneles de SolarCity gracias a la planta de Bogotá.

#### Conclusión

Las inversiones de Elon Musk en LATAM han ayudado a aumentar la demanda de los productos de sus empresas y les han permitido entrar en nuevos mercados. También han dado a Tesla, SpaceX, SolarCity y Tesla Motors acceso a nuevos clientes, empleados, inversores y proveedores. Es probable que las inversiones de Musk en LATAM sigan teniendo un efecto positivo en Tesla, SpaceX, SolarCity y Tesla Motors. Sin embargo, como nuevos propietarios de las compañías aéreas y aeroespaciales, las empresas de Musk se beneficiarán más que antes. Como han demostrado las inversiones en LATAM, Musk siempre busca nuevas formas de acercar Tesla, SpaceX, SolarCity y Tesla Motors a sus clientes. Invertir en la industria de LATAM es solo una parte de ese objetivo.

Mia Atkinson

Media Captains

[email us here](#)

Visit us on social media:

[Twitter](#)

[LinkedIn](#)

[Other](#)

---

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/595576371>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2022 Newsmatics Inc. All Right Reserved.